



Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	7399
Prix	550 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

Megeve, tres joli deux pieces ref. 7399, bien exposé et profitant d'une très belle vue sur la vallée, au 1er étage d'une résidence recherché, à 5 mn à pied du centre du village. Entré avec lits superposés rabattables, séjour avec kitchenette équipé et balcon ouest, chambre avec placard accès balcon, salle de bains/wc. Surface lc 39,27 m² + 0,38 m² hors lc. Garage, cave. Biens soumis à la copropriété. 150 lots dans la copropriété. Charges courantes annuelles : 1.761 €. * honoraires charge vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Dans une copropriété de 150 lots. Aucune procédure n'est en ...

*Megeve centre, very nice 1-bedroom apartment ref. 7399, well exposed and enjoying a beautiful view of the valley. Located on the 1st floor of a sought-after residence, 5 minutes walk from the village center, it comprises : entrance with folding bunk beds, living room with equipped kitchenette and west-facing balcony, 1 bedroom with balcony access, bathroom/toilet. Surface 39.27 m². Sold with : garage, cellar. Property subject to co-ownership. 150 lots in the co-ownership. Annual current charges: €1,761. * fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. In a condominium of 150 lots. ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

